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le terme de la « phrase » de la fondation a I'interprétation du concept

Résume :

Evoquant le terme « phrase », beaucoup de chercheurs citent le leader des
grammairiens arabes JSibaweyh (185 h), et prétendent qu'il fiit le premier a étudier la phrase
dans son fameux ouvrage « £/ fitab » (le livre).

On a procédé a une recherche dans le livre de Sibaweyh en quéte du terme
« phrase ». Il 'y existait ni de prés ni de loin .On a ensuite établi que JSibaweyh ignorait
Pexistence de la phrase et qu'il n’a jamais fait allusion a sa notion.

Par contre, lhistoire prouve que le premier & utiliser le terme « Phrase » n’était
autre que £/ MOUBERED dans son ouvrage intitulé « £L MOUKTADHEB ».

La question qui se pose maintenant : comment ce terme est-il arrivé a El moubared ?

Notre article répond a cette question pour ouvrir de nouveaux horizons devant la

recherche sur la phrase .

Mots clés: phrase, structure, language.
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the term of JSentence from foundation to the interpretation of the concept

Abstract:

Many researchers believe that the concept ‘sentence’ was first used by the leader of
Arab grammarians SIBAWEYH (180 h.) in his well-known book « ELKITAB ».

On the one hand, we searched for the concept ‘sentence’ in SIBAWEYH's book, and we
realized that he never used the term ‘sentence’ in his writings. Moreover, we discovered that
SIBAWEYH ignored the existence of the sentence and even the allusion to its notion.

On the other hand, history proved that the first person who used the concept
‘sentence’ was « ELMOUBERED » in his book ‘ELMOUKTADHEB’. Thus, how did the term
‘sentence’ arrive to ELMOUBERED’s mind?

Henceforth, this article attempts to reply on this question to open new horizons
toward researches on the ‘sentence’.

Keywords: sentence, structure, language.
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